ECONOMIST & JURIST



Omar Molina García Director del Área Laboral de Augusta Abogados.



Nana, un ejemplo para Granada

El 14 de marzo nos dejó nuestra querida **Nana Solana Contreras**, y aunque la comunidad granadina despertara triste por la noticia, Nana nos regaló un maravilloso día soleado, repleto de luz y de entusiasmo.

Licenciada en derecho por la Universidad de Granada, pasó a preparar las oposiciones para el acceso al Cuerpo de Notarios de España, aunque no encontró en las oposiciones, el camino que finalmente dio sentido a su carrera profesional.

A los 34 años, y con dos maravillosas hijas, **Paola** y **Laura**, Nana empezó su lucha contra la **esclerosis múltiple**, una enfermedad que fue reduciendo progresivamente su movilidad, hasta dejarla silla de ruedas para toda la vida. A pesar de sus circunstancias adversas, Nana decidió afrontar el avance de la

enfermedad con valentía y fortaleza, pero, sobre todo, con amor hacia la vida y los demás.



"Nana nos regaló un maravilloso día soleado, repleto de luz y de entusiasmo". (Foto: E&J)

En el 2007, decidió ayudar a su querida Granada a través de sus conocim